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A TODOS AQUELLOS QUE NOS PREGUNTAN POR QUÉ ESTAMOS ACÁ, 
QUEREMOS CONTARLES QUE HOY HACE UN AÑO QUE NUESTRO BARRIO DE 
SAAVEDRA, SUFRIÓ LA INUNDACIÓN MÁS TRÁGICA DE SU HISTORIA.  

HACE UN AÑO QUE LLORAMOS LOS OCHO MUERTOS QUE EL AGUA SE LLEVÓ;  
HACE UN AÑO QUE ESTAMOS INSOMNES, ALERTAS Y CON MIEDO ANTE CADA 
LLUVIA; 
HACE UN AÑO QUE SEGUIMOS BUSCANDO NUESTRAS HISTORIAS, ESAS QUE 
LA INUNDACIÓN BORRÓ EN CADA FOTO, EN CADA VIDEO FAMILIAR QUE 
PERDIMOS;  
HACE UN AÑO QUE VENIMOS RECONSTRUYENDO REVOQUES, MUEBLES, 
PINTURAS, Y REPONIENDO OBJETOS QUE NUNCA MÁS PUDIMOS USAR. 

Y NO CREAN QUE FUE LA INCLEMENCIA DEL TIEMPO LA RESPONSABLE DE 
ESTO, NO. LO SUCEDIDO ES SIN DUDA ALGUNA, FRUTO DE LA FALTA DE 
POLÍTICAS PÚBLICAS POR PARTE DE LOS DISTINTOS FUNCIONARIOS 
RESPONSABLES DE CADA ÁREA QUE,  POR ACCIÓN U OMISIÓN, NO 
PLANIFICARON, NI INVIRTIERON EN LA INGENIERÍA NECESARIA PARA EVITAR 
SEMEJANTE TRAGEDIA COMO LA DEL 2 DE ABRIL DE 2013.    

DESDE HACE MÁS DE UN AÑO, Y A PARTIR DE LA ANTERIOR INUNDACIÓN 
OCURRIDA EL 6 DE DICIEMBRE DE 2012, QUE LOS VECINOS DE SAAVEDRA, 
NOS AUTOCONVOCAMOS Y NOS UNIMOS PARA INTENTAR ENCONTRAR 
SOLUCIONES A ESTE GRAVÍSIMO PROBLEMA. DESDE ENTONCES VENIMOS 
EXIGIENDO TANTO AL JEFE DE GOBIERNO DE LA CIUDAD AUTÓNOMA: ING. 
MAURICIO MACRI, COMO A TODAS LAS AUTORIDADES RESPONSABLES DE LAS 
DISTINTAS ÁREAS INVOLUCRADAS: AL ACTUAL SENADOR Y EX MINISTRO DE 
AMBIENTE Y ESPACIO PÚBLICO: DIEGO SANTILLI; AL EX DIRECTOR DE 
HIDRÁULICA: ING. CORONADO; AL DIRECTOR GENERAL DE INFRAESTRUCTURA 
DEL MINISTERIO DE DESARROLLO URBANO: ING. CAPDEVILLA;  Y AL DIRECTOR 
GENERAL DE DEFENSA CIVIL: DANIEL OSVALDO RUSSO, EN REPRESENTACIÓN 
DEL SUBSECRETARIO DE EMERGENCIAS, DEL MINISTERIO JUSTICIA Y 
SEGURIDAD, NÉSTOR ALEJANDRO NICOLÁS, ENTRE OTROS,  QUE NOS DEN 
RESPUESTAS A NUESTROS RECLAMOS, Y QUE ACCIONEN EN CONCRETO 
DANDO SOLUCIONES A ESTA PROBLEMÁTICA Y CUMPLIENDO CON SUS 
OBLIGACIONES.  

A LO LARGO DE LAS NUMEROSAS REUNIONES CON LOS CITADOS 
FUNCIONARIOS, NOS ENCONTRAMOS CON QUE ELLOS POSEÍAN UN 
ABSOLUTO DESCONOCIMIENTO DE LA GRAVEDAD DE LA SITUACIÓN HÍDRICA. 
HEMOS RECIBIDO POR SU PARTE CONSTANTES MENTIRAS,  Y PROMESAS DE 
EJECUCIÓN DE TAREAS QUE NUNCA SE REALIZARON. SI BIEN SE HAN 
INICIADO ALGUNAS OBRAS PALIATIVAS, PASADO UN AÑO LAS MISMAS SE 
ENCUENTRAN INCONCLUSAS, TALES COMO EL TAN PROMOCIONADO 



RESERVORIO DE PARQUE SARMIENTO, POR EL CUAL EXIGIMOS QUE SE 
CONCLUYA CON TODA LA CAPACIDAD COMPROMETIDA Y, CONSERVANDO LA 
CARACTERÍSTICA DE PARQUE PÚBLICO, SÓLO QUE “INUNDABLE” ANTE 
DESBORDES DEL ARROYO. PARA ESO EXIGIMOS ADEMÁS EL RETIRO DE LA 
TIERRA REMOVIDA PARA SU CONSTRUCCIÓN.   

DESDE LA ASAMBLEA BREGAMOS TAMBIÉN POR LA CONSTITUCIÓN DE UN 
COMITÉ DE CUENCA, PARA QUE LA RESOLUCIÓN DE ESTE PROBLEMA, SEA 
TRATADO INTEGRALMENTE POR TODOS LOS GOBIERNOS  RESPONSABLES, 
TANTO LOS PROVINCIALES DE LOS DISTINTOS DISTRITOS POR LOS QUE 
ATRAVIESA EL ARROYO MEDRANO, COMO DEL GOBIERNO NACIONAL, Y 
FUNDAMENTALMENTE QUE CUENTE TAMBIÉN CON PARTICIPACIÓN VECINAL.  

LOS VECINOS DE LA  ASAMBLEA DE SAAVEDRA ESTAMOS UNIDOS Y 
TRABAJAMOS INCASABLEMENTE PARA EL BIENESTAR DE TODOS, CON LA 
CONVICCIÓN QUE NOS DA EL CONOCIMIENTO DE SABER QUE PODEMOS NO 
INUNDARNOS MÁS SI SE HICIERAN TODAS LA OBRAS NECESARIAS, PERO 
TAMBIÉN CON LA FUERZA QUE NOS DA NUESTRO PROPIO SUFRIMIENTO Y LA 
PROFUNDA TRISTEZA QUE DEJARON NUESTROS MUERTOS POR LA 
INUNDACIÓN, LOS QUE SIEMPRE ESTARÁN PRESENTES,  Y VIVIRÁN EN 
NOSOTROS: 

POR:  

LUNA NICOLÁS 

ROBERTO HORACIO SAMPELLEGRINI 

ARTURO OTTO KAERGER 

ANTONIO VILLAERS 

MARTHA SUSANA GONZÁLEZ 

EDUVIGES OLIVERA 

RICARDO CAPORALE 

SOFÍA NICOLA 

PRESENTES SIEMPRES! 


